



Con la colaboración de:



Noticias

En julio se actualizará la configuración de seguridad del correo electrónico de SEOM

Le informamos que durante el mes de julio se llevará a cabo una actualización en la configuración de seguridad del servicio de correo electrónico de SEOM. En ningún momento se quedará sin correo y todo seguirá funcionando correctamente. En caso de que la configuración de su e-mail no sea correcta, el gestor de correo le mostrará [este aviso](#). Siga los pasos que le indicamos en el enlace para reconfigurar su cuenta de correo. Además, a continuación ponemos a su disposición un tutorial para comprobar que su cuenta de correo está configurada mediante una conexión segura. En el caso de persistir los problemas, contacte con SEOM en el teléfono 915775281.

Esta acción es una iniciativa de nuestro proveedor ajena a SEOM con el fin de reforzar la seguridad de su correo electrónico.

[Tutorial](#)

Las inscripciones a la Jornada SEHH-SEOM de Acceso a Fármacos, el 1 de septiembre

Las inscripciones para la Jornada sobre Acceso a Fármacos Oncohematológicos que hemos organizado conjuntamente con la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) el **21 de septiembre en Madrid**, con la posibilidad de seguir en streaming, se abrirán a partir del **1 de septiembre** a través de www.seom.org y serán gratuitas para los socios de SEHH y SEOM. Le animamos a consultar el programa preliminar. En SEOM llevamos mucho tiempo trabajando en propuestas de mejora para la incorporación de fármacos de valor a la Cartera del Sistema Nacional de Salud y esta jornada va a contribuir a visibilizar y poner en común sinergias de actuación. La jornada será una buena oportunidad para conocer el proceso de evaluación y autorización de comercialización de los medicamentos oncohematológicos en España.

[Programa](#)


Conozca la categoría de su comunicación para SEOM2022

Le recordamos que las 525 comunicaciones recibidas para SEOM2022 ya están seleccionadas y han sido distribuidas en las diferentes categorías: 4 para Plenaria (tumores poco frecuentes, pulmón, cuidados continuos y mama avanzado), 62 para Oral, 73 para Póster Destacado, 324 para ePosters y 62 para Libro. Si lo desea puede entrar con sus claves de envío de comunicaciones [en este enlace](#) y conocer cómo está clasificada su comunicación. Asimismo, habrá recibido un email indicándole la categoría a la que su comunicación ha sido asignada y los pasos a seguir. Si no ha recibido el email, por favor, revise su carpeta de spam. La plataforma de envío de comunicaciones y el área de pósters cuenta con la colaboración sin restricciones de **BMS**.



Participe en la Encuesta SEOM sobre diferencias de los pacientes según el sexo

La Comisión Mujeres en Oncología está trabajando en analizar la influencia del sexo en la epidemiología, clínica, evolución y pronóstico del cáncer revisando la evidencia disponible y considera importante saber cómo se está abordando este aspecto en los Servicios de Oncología Médica. Por todo ello, solicita colaboración y le anima a cumplimentar la **primera ronda de este AUDIT** que lleva **menos de 5 minutos contestar**. Tras el análisis y valoración de los datos obtenidos se plantearán acciones concretas de las que se irá informando. Este proyecto es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Organon**.

[Encuesta](#)

Cáncer de mama en estadios avanzados, en el próximo Webtalk de SEOM-SEFH, el 6 de septiembre

Ya están abiertas las inscripciones al próximo Webtalk Farmacia-Oncología que celebraremos el **martes 6 de septiembre** de 16:30 a 18:00h conjuntamente con la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH). En esta ocasión, estará moderado por la **Dra. Carmen Beato**, del Hospital Universitario Virgen Macarena de Sevilla, y la **Dra. Estefanía Zhan Zhou**, del Hospital Universitario Fundación de Alcorcón, por parte de SEFH. Desde SEOM, la **Dra. Natalia Chavarría**, del Hospital Jerez de la Frontera, de Cádiz, hablará de cáncer de mama HER2 positivo estadios avanzados, y desde SEFH, la **Dra. Elisa Soler**, del Hospital Marina Baja de Villajoyosa, tratará la extravasación de citostáticos. Le animamos a ver en diferido los Webtalks ya celebrados, a descargarse las presentaciones individuales de cada ponente y a consultar el programa científico completo en www.seom.org. La inscripción será gratuita para los socios.

[Inscripciones](#)


Nuevo caso-test sobre Lázaro, el asistente virtual de SEOM. ¡Resuélvalo!

Continúa la difusión de casos-test sobre Lázaro, el asistente virtual de SEOM, una herramienta con calculadoras web adaptadas al ámbito del cáncer y el paciente oncológico para ayudar en su toma de decisiones, que se ha desarrollado gracias a la colaboración sin restricciones de **GSK**. El caso de esta semana es: ¿Qué escala disponible en LÁZARO_SEOM evalúa la situación cognitiva?

1. *|SURVEY: Pfeiffer|*
2. *|SURVEY: Barthel|*
2. *|SURVEY: Lawton-Brody|*

*Resultados caso anterior: la respuesta correcta era Perugia, acertada por un 100% de los participantes.



+mir

Inscríbese al SEOM Employment Fest del 15 de noviembre a partir del 1 de septiembre

La Sección +MIR organiza el SEOM Employment Fest, dirigido a residentes mayores (R4 y R5) y adjuntos jóvenes, el próximo **15 de noviembre** en el Hotel Meliá Castilla de Madrid. Se trata de una jornada de reflexión y debate sobre las diferentes salidas y oportunidades profesionales para el colectivo MIR. El plazo de inscripción se abrirá el **1 de septiembre** y las plazas son limitadas y exclusivas para socios de SEOM. Ya puede consultar el programa preliminar de la jornada.

[Programa](#)


Artículos Científicos

Nature Cancer 2022, published June 28 2022

Charting roadmaps towards novel and safe synergistic immunotherapy combinations

[Comentario](#)

Jama Oncol, published online June 23, 2022

Efficacy of Ipilimumab vs FOLFOLX in Combination With Nivolumab and Trastuzumab in Patients With Previously Untreated ERBB2-Positive Esophagogastric Adenocarcinoma The AIO INTEGA Randomized Clinical Trial

[Comentario](#)


Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención en verano
Lunes a Viernes 9:00 - 15:00 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en Materia de Protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)